

20 Junio, 2024

«España va a superar las medallas de Barcelona 92»

JUEGOS OLÍMPICOS. El presidente del COE, Alejandro Blanco, pronostica un buen resultado en París, y plantea que «Madrid trabaje para acoger los Juegos en 2040»

DANIEL M. ARRANZ VALLADOLID

Alejandro Blanco, un vallisoletano de adopción, regresaba a la ciudad para participar en 'Los Desayunos de la APDV' en la antesala de los Juegos Olímpicos de París. El máximo dirigente del Comité Olímpico Español reconocía que había «una expectación inusitada» por acudir a esta cita, tras celebrarse los últimos en 2021 sin público. Ni siquiera el COE dispondrá de las entradas solicitadas, «solo nos han enviado el 30%» para una cita a la que España acudirá con cerca de 370 deportistas. Hoy en día suma 331 con paridad entre hombres y mujeres, y con el objetivo de ser la segunda cita tras Barcelona. En participación porque Blanco se atrevió a pronosticar que «estamos en condiciones de igualar o superar Barcelona 92. Las expectativas son altas», remarcó.

Sí que avanzó, aunque sin nombrarlo directamente que el piragüista Marcus Cooper Walz será el abanderado y en la terna de abanderadas hay cuatro deportistas para una ceremonia que sí cree que se celebrará en el Sena el día 26 de julio: «Las medidas serán máximas». Una cita en la que se van a equiparar los premios por medalla con los Juegos Paralímpicos, algo que a su juicio es «necesario y obligatorio» aunque detalló que el importe del premio no lo pone el Gobierno, sino que es a partes iguales con el COE, por medio de patrocinios privados.

También puso en valor los diplomas olímpicos y la mal llamada 'medalla de chocolate -cuarto puesto- porque «van 10.500 deportistas y quedas entre los ocho primeros, y si es entre los cuatro es una auténtica locura ya». Además, valoró positivamente que entren deportes nuevos porque no debe ser «un círculo cerrado», aunque ahora entren y salgan como el 'brea-



Alejandro Blanco durante 'Los Desayunos de la APDV'. M. G. EGEA / APDV

JUEGOS EN ESPAÑA
«A Madrid le deben unos Juegos, podemos hacer los mejores, con el menor coste y sostenibles»

dance' en París y con el perjuicio sobre todo a los deportistas.

Preguntado por unos Juegos en España, afirmó que el «movimiento olímpico le debe unos Juegos a Madrid», y que debería «trabajar en los de 2040» una vez que Qatar plantea acoger «con

SU REELECCIÓN
«Me he ganado el derecho a reflexionarlo, después de los Juegos de París. No estoy agotado»

una candidatura fortísima los de 2036» y no convendría «rivalizar con ellos».

Además, Blanco afirmó que España tiene «una red para hacer los mejores Juegos, con el menor coste y los más sostenibles». Preguntado por la no participación de Mbappe en Pa-

rís en la modalidad de fútbol, no quiso valorarlo, aunque sí indicó que «los clubes hacen una inversión importante y hay que respetarlo», aunque ha habido «leyendas que han querido ir y a los Juegos tienen que ir los que quieren ir».

Sobre su reelección al frente del COE para 2025, emplazó a reflexionar tras los Juegos al contar con la confianza de las Federaciones y abogó por mejorar el modelo del deporte en España, alejado de «un ministerio», o de una Ley del Deporte que criticó no refleje la realidad actual porque es un «parche de la del 1990 que era de 1980».